



RECHTSANWALTSKAMMER KOBLENZ
DER VORSTAND

Koblenz, 17.07.2024

Sehr geehrte Frau Cosack,

ich darf mich an dieser Stelle ganz herzlich im Namen des Vorstandes der Rechtsanwaltskammer für den Oberlandesgerichtsbezirk Koblenz für Ihren Online-Vortrag am 19.06.2024 bedanken.

Sie haben mal wieder die Teilnehmer sehr erfolgreich und kurzweilig rund um das Thema Organisationsverschulden bei beA unterrichtet.

Es wurde nicht nur die aktuelle Rechtsprechung erläutert, sondern Sie haben den Teilnehmern aktiv gezeigt, worauf Sie achten müssen, um einen Schriftsatz rechtssicher einzureichen.

Nochmals daher meinen besten Dank.

Mit freundlichen Grüßen

JR Gerhard Leverkinck